

**Beschluss des Landrats vom 16.01.2020**

Nr. 311

**5. Wahl eines Präsidiums für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost ab 1. April 2020 für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022**

2019/778; Protokoll: pw

**Miriam Locher** (SP) freut sich im Namen der SP-Fraktion, mit Karin Arber eine hervorragende Kandidatin fürs Zivilkreisgericht Basel-Landschaft Ost vorzuschlagen. Die Fraktionen hatten Gelegenheit, Karin Arber kennenzulernen und sich von ihren Qualitäten, sowohl menschlich als auch fachlich, zu überzeugen.

://: Karin Arber wird in stiller Wahl zur Präsidentin des Zivilkreisgerichts Basel-Landschaft Ost ab 1. April 2020 für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022 gewählt.

---